

Peringati HKN, Bupati Imron Ajak Masyarakat Kolaborasi untuk Wujudkan Kebangkitan Bangsa

Agus Subekti - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

May 22, 2023 - 20:02



CIREBON - Pemerintah Kabupaten Cirebon menggelar upacara bendera untuk memperingati Hari Kebangkitan Nasional ke-115 tahun 2023 di halaman Kantor Bupati Cirebon, Senin (22/5/2023).

Bertindak sebagai inspektur upacara Bupati Cirebon, Drs. H. Imron, M.Ag. Hadir mendampingi Wakil Bupati Cirebon, Hj. Wahyu Tjiptaningsih, SE., M.Si, Sekda Kabupaten Cirebon, perwakilan Forkopimda, perwakilan instansi vertikal, organisasi masyarakat, tokoh agama serta tokoh masyarakat.

Bupati Imron dalam sambutannya mengungkapkan, momentum kebangkitan nasional ini dimaknai dengan perjuangan bersama segenap elemen bangsa untuk saling bahu-membahu dan berkolaborasi untuk mewujudkan kebangkitan

bangsa.

"Mari kita bersama syukuri kemajuan, perbaikan dan kebangkitan ekonomi global dari berbagai sektor untuk dijadikan pelajaran perjuangan kita, semangat untuk bangkit," kata Imron.

Imron juga mengajak untuk memaknai peringatan ini dengan memperingati perjuangan bersama. Mulai dari pemerintah daerah, sektor swasta, akademisi, pers, komunitas, dan seluruh elemen bangsa.



Saling bahu-membahu berkolaborasi, menerapkan nilai-nilai persatuan juga kesatuan dalam mewujudkan kebangkitan bangsa dari berbagai krisis global, baik kesehatan, perekonomian, hingga geopolitik sekalipun.

Berdasarkan data Badan Pusat Statistik (BPS), menunjukkan bahwa perekonomian Indonesia di tahun 2022 tercatat tumbuh 5,314 (yoy). Jauh meningkat dari pertumbuhan di tahun 2021 sebesar 3,706 (yoy) dan bahkan melebihi capaian pertumbuhan sebelum masa pandemi di tahun 2019.

Pertumbuhan ekonomi Indonesia di triwulan I tahun 2023 pun, masih tercatat terus bertumbuh sebesar 5,0395 (yoy), menunjukkan performa yang lebih baik dari periode triwulan IV tahun 2022 yang tumbuh sebesar 5,0144 (yoy).

"Tentu kita berharap, agar capaian-capaian ini dapat terus kita tingkatkan demi kesejahteraan masyarakat, serta kemajuan bangsa Indonesia," harap Imron.

"Selain merayakan berbagai capaian bangsa Indonesia, Hari Kebangkitan Nasional juga kita maknai dengan mensyukuri segala langkah kemajuan, perbaikan, atau bahkan pelajaran yang didapatkan dari perjuangan kita," sambung Imron.

Dengan semangat yang sama pula, pihaknya mengajak seluruh komponen bangsa untuk terus mempertahankan bara api semangat kebangkitan nasional sembari merapatkan barisan perjuangan dengan menunjukkan kerja keras, kerja cerdas, juga kerja bersama demi kemandirian dan kemajuan bangsa yang berkelanjutan.

"Kita juga ingin, agar bara api semangat kebangkitan yang kita jaga saat ini dapat menjadi lentera penerang harapan sekaligus penunjuk jalan bagi perjuangan generasi penerus bangsa kelak," pungkasnya.